



Le 3 septembre 1939, la France a déclaré la guerre à l'Allemagne parce que le chef de ce pays, Adolf Hitler, était en train d'envahir toute l'Europe.

En juin 1940, les Allemands envahissent Paris. La population a tellement peur que beaucoup de gens fuient vers la campagne.

Les Allemands et certains Français obligent les personnes de religion juive à porter une étoile jaune sur leurs vêtements et leur interdisent certains endroits. Bientôt, ils les arrêtent et les emmènent dans des camps où on les fait travailler. Ils ont froid, ils ont faim et beaucoup ne reviendront jamais chez eux.



Le 6 juin 1944, des soldats américains, anglais et canadiens aidés de résistants français débarquent sur les plages de Normandie pour libérer notre pays.

Le 8 mai 1945, l'Allemagne reconnaît sa défaite. C'est la fin de la guerre en Europe.

Depuis, la France s'est organisée pour être en paix avec tous ses pays voisins d'Europe.

